
日経テレコンについて  

【ご意見・ご要望】（投稿日：2022年 5月 24日） 

 

図書館が提供してくださっている日経テレコンについて同時アクセス数が現在２であると思

いますが、いささか同時アクセス数が少ないので、学内で閲覧しようとしても同時アクセス数

を超えていることが多く気軽に閲覧できない状態です。 

同時アクセス数を増やしていただくことは可能でしょうか？ 

 

【回答】（回答日：2022年 6月 8日） 

（回答部署：附属図書館学術支援課） 

 

「日経テレコン」へのご質問をありがとうございました。 

同時アクセス数超過により、閲覧できないことが増えているとのこと、ご不便をおかけして

申し訳ありません。 

残念ながらアクセス数増加には多額の費用が発生するため、すぐに対応することは難しい

状況です。いただいたご意見は、利用統計とあわせて今後のアクセス数見直しの際の参考と

いたします。 


